
例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

12月 15日 32(7) 前々回 25 86.21 4  本田、上田、植松、籾山、 

12月 24日 32(7) 前回 30 96.77 1  田辺 

1月 7日 33(7) 本日     

                        http://www.yamato-rc .org/ 

  日付 時間 回数 プログラム内容 

    1月  14日（火） 18：30 2701  4クラブ合同例会 

    1月 21日（火） 14：30 2702  移動例会大和環境管理センター 

    1月  28日（火） 12：30 2703  卓話 第8回定例理事会 

    2月  4日 (日） 12：00 2704  第5回クラブフォーラム 

今 

後 

の 

情 

報 

  スマイルBOX    本日  ¥19,000 累計 ¥333,121  

◆会長 伊藤彦二会員、幹事 松川健治会員／岡田安二パスト会長のお悔やみ申し上げます。 

◆幹事 松川健治会員／お祝いありがとうございます。 

◆眞鍋藤正会員／43年の皆出席を祝って頂き有難うございます。50年までもう少し頑張り

ます。 

◆松川清会員／妻の誕生日祝いありがとうございます。 

◆小金澤和夫会員／今年も無事に終わりそうです。皆様良い年をお迎えください。 

◆古木通夫会員／糖尿病仲間の岡田さんに先立たれ今のところ僕一人。心細くなりました。 

◆籾山豊会員／今年も一年お世話になりました。どうぞ皆さん、良い年を迎えて下さい。 

◆増正之会員／12月8日（日）の交通事故撲滅大作戦、ご協力感謝致します。今までの最高の

集客でした（4300名） 

◆冨岡弘文会員／高熱が出ました。インフルかと思って、急ぎフラフラで給料計算。結局は風

邪でした。経営者はつらいです。 

◆本田誠一会員／今年一年お世話になりました。皆様にとって良き年を迎えられます様、ご

祈念申し上げます。 

◆石井規子会員／今年最終の例会ですね。クリスマス会では皆様お疲れさまでした。特に相

原夫妻、原田会員ファミリーすばらしい歌声、演奏ありがとうございました。寒い日々が続き

ますのでご自愛下さいませ。 

◆花岡淳子会員／サンケイ新聞の記事に、年末の大そうじのケガが60代以上の方に多く、注

意を呼び掛けていました。私の友人も脚立から落ちて骨折。というわけで私は、ほこり達も一

緒に新年に連れて行くことにしました。 

◆山田己智恵会員／先日は、クリスマス会楽しかったです。ありがとうございました。議会の

活動報告を議会修了ごとに作成しています。9月議会報告を入れさせていただきましたの

で、ご覧いただければと思います。 
 

第 2699 回 2019 年 12 月 24 日(火）  

司  会  /  SAA 石井 規子 君 

斉  唱  /  「奉仕の理想」        S.  L.     /  山田 己智恵君 

ゲスト・ビジター / なし           
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例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 伊藤 彦二 幹 事 / 松川 健治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 冨岡 弘文  副幹事 / 三浦 高義 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 知り合いを増やし、奉仕の機会を広めよう】 

幹事報告 

会長の時間 

【幹事報告】 

 ・1/14（火）18：30～ 4クラブ合同例会です。 

 

【ポスティング】 

・次第 

・週報 

・山田会員歓迎会のお知らせ 

・ガバナー月信 

・タウンニュース 

・拉致問題について 

【回覧】  

・1/14（火）4クラブ合同例会出欠確認 

・2/9（日）IM出欠確認 

・4/15（水）～18（土）台北七星ＲＣ表敬訪問出欠確認 

・the rotarian 

・ポリオ根絶チャリティコンサートのご案内 

・大相撲大和場所の協賛広告のお願い 

・ハイライトよねやま 

・第11回 やまと子ども絵画大賞お礼状 

・ガーディアン エンジェルスご案内  

会員の皆様、本日は哀しく辛いお話があります。 

12月12日に岡田 安二さんがご逝去されました。ロータリー歴44年でした。 

12月10日（火）は大和RCの例会は休会でしたが、本人は忘れていて、 

例会に向かう途中で倒れ、大和市立病院に救急搬送されたそうです。 

そして、12日に帰らぬ人となってしまいました。本人の意思と家族の意向により 

家族葬で執り行なわれました。大和RCに迷惑が掛からないよう配慮から、 

連絡はありませんでした。よって、他クラブへの訃報のお知らせは控えさせて頂きました。 

12月20日に御花料を持って伺い、奥様にお会いしました。 

御花料は受け取って頂けませんでしたが、このお金は奉仕活動に、使っていただきたいとの事でした。 

 今年は私事ではありますが岡田パスト会長そして、元会員でパスト会長の井上さん、 

妻倉さんの方から大和RCには連絡がなく後日、知人を通して連絡が入る現状です。 

ロータリー歴は長く、貢献された方々でした。 

何れ、内規などの見直しを考えていかなければならないと思います。 



大和ロータリークラブ週報 

祝！ 皆出席 & 誕生日 ＆ 米山表彰＆ポールハリスフェ

花岡さんが献花して

下さいました。 

S.L 

山田己智恵君 

皆出席43年＆在籍年数43年 

眞鍋藤正君 おめでとうございます！ 

皆出席1年＆在籍年数8年 

松川健治君 おめでとうございます！ 

ポール・ハリスフェロー 

石井規子君 おめでとうございます！ 

米山功労者 

古川毅君おめでとうございます！ 

祖母に届けます。

ありがとうござい

ました。 

委員会報告 

 クラブ奉仕委員会 吉岡善一委員長 

12/7㈯に「新会員のつどい」に山田会員と出席してきました。 

「半期を終えて」 

＜伊藤会長より＞ 

 会長に就任してから「あっという間の半年でした！」。年度当初（年度代わり）には、最終的な会計報告（決

算）が出ていない状況で運営を始めなければならないので、手探り状態で予算建てをしましたが、消費増税

に関連する値上げ（実際にはそれ以上に会計を逼迫しました。）など厳しい会計状況でした。 

 植松さん、山田さんの2名を新会員としてお迎えできたのは嬉しい限りです。現在も冨岡増強委員長を中心

に精力的に増強活動をしていますので、会員各位のご支援ご協力を宜しくお願いします。 

 

＜松川幹事より＞ 

 会長からも報告がありましたが、植松さん（8/6）、山田さん(11/5)にご入会をいただきました。 

事業としては、11/9/10やまと産業フェア、11/17第1回絵画コンクールが行われ、第1回にも関わらず絵画

コンクールは大成功に終了しました。12/3年次総会、12/8交通事故撲滅大作戦が実施されました。 

半期は21回の例会が行われました。来年もどうぞ宜しくお願いします。 

 

＜クラブ奉仕委員会 吉岡委員長＞ 

 クラブ奉仕委員会はクラブ運営を司る委員会で１１の小委員会から構成されています。重点項目は、 

①クラブ会報②会員親睦③会員増強の３つを掲げています。何れの小委員会も年当初に掲げた委員会目標に

沿って活動しています。今月のガバナー月信は、山田会員の入会情報が掲載されていました。本年度は、２名

の女性会員を迎えています。会員皆様のご協力により更に活発な会の運営を心掛けたいと思います。 

 

＜社会奉仕委員会 相原委員長＞ 

 半期においては、献血事業（大和オークシティ）、産業フェア、交通事故撲滅大作戦、そして第１回絵画コン

クールと目白押しの事業実施でした。特に絵画コンクールは初めての試みでしたが、会員皆様のご協力によ

り盛況に終えることが出来ました。ご応募いただいた絵画を各学校に返し終えた時に（相手方の反応に触れ

て）、この事業の持つ奥深さを改めて感じることが出来ました。来年以降は、今回の事業を検証し、費用対効

果＆成果が上がるようにしていきます。ありがとうございました。 

 

＜青少年奉仕委員会 増委員長＞ 

 昨年来、社会奉仕委員会との事業の境目がなくなっており、お互いに協力して事業実施をしています。青少

年奉仕に特筆すれば、「サークルありんこ」への継続支援の実施です。次代を担う若者たちが中心となって事

業実施をしている同団体を支援することは大和市の明るい未来に繋がります。来年（５月）の青少年月間に合

わせて例会等にお呼び出来ればと思います。 

 

＜国際奉仕委員会 眞鍋委員長＞＊各小委員会より報告 

・姉妹友好クラブ委員会 伊藤委員長…「わざわざ出向いて交流を重ねる。」ことにこそ渉外活動の醍醐味が

あります。本年度皆様のご協力により“蒔いた種”が６０周年の時に“大きな花”になるように、これからも渉外

活動を続ける所存です。来年４月の台湾訪問もどうぞ宜しくお願いします。 

・米山記念奨学委員会 長谷川委員長…現在皆様より４４万円の浄財をお預かりしています。これからも引き

続きご支援のほど宜しくお願いします。 

・ロータリー財団委員会 戸張委員長（代読：籾山副委員長）…これまでは、皆様のところへ寄付のお願いをし

ていましたが、本年度は個人の意思を尊重する伊藤会長の考えの下、「呼びかけ」に徹した活動を行っていま

す。年度内は寄付を受け付けておりますのでどうぞ宜しくお願いします。寄付実績、年次寄付395,000円、

ポリオ57,820円、産業フェア寄付36,262円、絵画コンクール寄付4,351円です。 

 

＜会員増強委員会 冨岡委員長＞ 

 会員増強委員会は、新しい仲間を募り会員を増やす委員会、両輪である維持委員会は、入会したメンバーが

「楽しいクラブ」ということを実感していただけるように活動する委員会。何れの委員会にしても、「戦略」が

重要になります。「増強＆維持」という目標に対して議論を重ね（アイディア＆入会候補者抽出）、行動（アク

ション）する。その結果を管理していくことが大切です。（PDCAサイクル）今年度は（現在）、優秀な2名の会員

にご入会をいただきました。（どのクラブへいっても鼻が高いですｗ）次年度においては、入会浅いメンバー

にどんどん表に出て頂く機会を設けたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。 


